

# Partido de fútbol derivó en una balacera con cuatro heridos

El incidente ocurrió en una cancha del cerro Centinela, en Talcahuano.

**D**urante la tarde del domingo se registró una balacera tras un partido de fútbol amateur que se jugaba en la comuna de Talcahuano.

El hecho ocurrió específicamente en la cancha del cerro Centinela de la ciudad puerto, donde al menos cuatro personas resultaron heridas.

Según informó radio Bío Bío, el autor de los disparos habría sido un sujeto en aparente estado de ebriedad, quien comenzó a percutar el arma de fuego en medio de las celebraciones del equipo que había ganado un partido.

Una vez ocurrida la balacera, el director Seguridad Pública Municipalidad de Talcahuano, Pedro Labraña, entregó más información respecto a lo ocurrido y sobre el estado de salud de las personas le-



Los cuatro heridos, uno de gravedad, fueron trasladados hasta el Hospital las Higueras.

sionadas.

Labraña informó que, de las cuatro personas lesionadas, una resultó con heridas de gravedad, aunque ayer estaba fuera de riesgo vital.

Todos los heridos a bala fueron trasladados de urgencia hasta las dependencias del Cefsam de los Cerros,

donde fueron atendidos, para luego ser derivados hasta el Hospital las Higueras de la comuna.

Hasta el lugar llegó personal del GOPE y funcionarios de la Segunda Comisaría de Talcahuano, quienes recabaron antecedentes con la finalidad de dar con la identidad

y paradero de la persona responsable.

Por su parte, Labraña informó que desde la municipalidad lamentaban lo ocurrido y agregó que estaban evaluando acciones legales en la eventualidad de que el autor de los disparos sea detenido.